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АННОТАЦИЯ
Объем дипломной работы: 52 страницы; 12 рисунок; 6 таблиц; 2 приложения; 40 использованных источников;
Перечень ключевых слов: эмоциональное выгорание, скорая помощь; эмоции; напряжение; резистенция; истощение; усталость; утомление ;тревожные состояния; негативное отношение к пациентам; негативное отношение к себе; стресс; агрессия. 
Объект исследования -100 сотрудников скорой медицинской помощи разного возраста,пола,занимаемой должности и стажа работы.
Предмет исследования: особенности проявления синдрома эмоционального выгорания у сотрудников скорой медицинской помощи
Цель дипломной работы: Изучить особенности в проявлении синдрома эмоционального выгорания у сотрудников СПМ в зависимости от пола, занимаемой должности и стажа работы.
Методики исследования:метод опроса; методики диагностики уровня эмоционального выгорания и эмпатических особенностей В.В. Бойко, «Оценка удовлетворённости работой» В.А. Розановой, статистический метод обработки данных по угловому преобразованию Фишера, обработки по t-критерию Стьюдента ипо U-критерию Манна-Уитни.
Результаты проведенного исследования показали, существуют ли различия в степени выраженности уровня развития синдрома эмоционального выгорания от стажа,занимаемой должности и пола.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заверенные из литературы и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

The volume of the thesis: 52 pages; 12 figure; 6 tables; 2 appendices; 40 sources used;
The list of keywords: emotional burnout, ambulance; emotions; tension; resistance; exhaustion; fatigue; fatigue ;anxiety; negative attitude to patients; negative attitude to yourself; stress; aggression.
The object of the study is 100 employees of emergency medical services of different ages,gender, position and work experience.
Subject of the study: features of the manifestation of the emotional burnout syndrome in emergency medical personnel
The purpose of the thesis: To study the features in the manifestation of the emotional burnout syndrome in SPM employees, depending on gender, position and work experience.
Research methods:survey method; methods for diagnosing the level of emotional burnout and empathic features of V. V. Boyko, "Assessment of job satisfaction" by V. A. Rozanova, statistical method of data processing by the Fisher angular transformation, processing by the Student's t-test of the IPO U-test of Mann-Whitney.
The results of the study showed whether there are differences in the severity of the level of development of the burnout syndrome from the length of service,position and gender.
The author of the work confirms that the computational and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts certified from the literature and other sources are accompanied by references to their authors.
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